
                                                                                                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº. 047/2010 
 
 
 Indico, na forma Regimental ao Sr. Prefeito Municipal a 

necessidade de acionar o Setor de Zoonoses do Município no sentido de que 

possa averiguar o grande número de cães soltos, sobretudo no perímetro 

urbano da sede deste Município. 

  Há uma reclamação geral dos moradores quanto ao ataque dos 

cães às sacolas de lixo provocando grande sujeira em todos os quadrantes da 

cidade.  

Seria recomendável a promoção de uma campanha educativa para 

que os moradores pudessem conter seus animais em seus domicílios e dos 

riscos que esta situação ora noticiada pode gerar para a Saúde Pública 

Municipal.    

 

 

Ferros, 24 de Maio de 2010. 
 
 
______________________________________ 
 Vereador Fernando Antônio Martins Lage 
 

 

 

 

 


